

ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°34 Août 2019

Aux journées du sport chez DÉCATHLON le B.T.A. présentera le billard



Décathlon donne la possibilité à ses clients de venir découvrir de nombreux sports pendant le week-end des 14 et 15 septembre prochains. Le magasin sera ouvert de 9h. à 20h. le samedi et de 10h. à 19h. le dimanche et de nombreuses animations seront organisées sur le site aussi bien en intérieur qu'en extérieur. Le B.T.A. a été retenu pour présenter le billard. Son espace sera situé dans la galerie marchande et un billard black-ball sera installé. Plusieurs membres du club sont mobilisés soit pour l'installation puis le démontage du billard le vendredi et le lundi, soit pour l'accueil des visiteurs et pour faire quelques démonstrations le samedi et le dimanche.

Un petit dépliant au nom du club

La présentation du billard à Décathlon a été l'occasion pour le club d'éditer un petit dépliant vantant les mérites du billard en général et du club en particulier. Il a vocation à être largement diffusé et il sera mis à la disposition des membres vers le 10 septembre.

Le Passeport Loisirs estival

Comme chaque année le club a participé à l'opération Passeport Loisirs pendant tout le mois de juillet. Du 7 au 26 juillet les animateurs ont eu la bonne surprise de voir la fréquentation augmenter par rapport à celle de la précédente période de vacances scolaires. Ainsi la capacité maximum d'accueil (fixée à 8 enfants) a été atteinte plusieurs fois.

Notez bien:

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
VENDREDI 20 SEPEMBRE 2019
17h00 au Club

Yves BATTOÏA

consacra la majeure partie de sa vie professionnelle à la Ville de Troyes au sein de laquelle il occupa plusieurs postes à responsabilité que se soit au service des sports puis au service des espaces verts et enfin au service de la voirie. Pendant ses moments de loisirs il aimait pratiquer la chasse, la pêche, la culture des fleurs et le billard, sans oublier, bien entendu, les mechouis qu'il préparait consciencieusement en mettant en œuvre un matériel très sophistiqué de sa fabrication.



Il connaissait bien le billard (et ses adeptes) pour l'avoir successivement pratiqué au Billard Club de Payns (BCP), au Tapis Vert Troyen (TVT), au Billard Club de Troyes (BCT), à l'Académie Troyes Aube Billard (ATAB) quand ces deux derniers clubs fusionnèrent en 1994 puis au B.T.A.

Il nous a quittés le 9 juillet dernier... il avait eu 77 ans le 1er. Il laisse à tous le souvenir d'un excellent collègue de travail et d'un formidable partenaire de club, dévoué, attentif et bienveillant.

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Michel HENRY Jacques PERROT Michel MOCQUERY Alain MOZER

le 2 Septembre

le 6 Septembre le 9 Septembre

le 21 Septembre

Billard Troyes Agglo - 75 rue du Grand Véon - 10000 - Troyes - 09.54.49.08.00. - billardtroyesagglo@free.fr